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据新华社上海
!

月
"#

日专电
!"# $%&

!"

日

沪深股市在利好传言刺激下

出现的强势反弹
!

次日便宣

告
"

夭折
#!

两市双双出现

#$

以上的较大跌幅
$

权重指

标股几乎全线下跌
!

成为拖

累股指的主要力量
$

当日沪深股市双双低

开
$

上证综指全天都在前一

交易日收盘点位下方运行
!

最终以接近全天最低点的

!%#&'(!

点 收 盘
!

跌 幅 为

#)*#+

$

深证成指当日收报

,!%#)"#

点
!

跌幅也达到了

#)#,$

$

前一交易日几乎全线飘

红的沪深股市
!

昨日绝大多

数个股告跌
!

仅分别有
&(#

只和
(,

只交易品种上涨
$

当日沪深两市分别成交

-#*)-,

亿元和
!-!).(

亿元
!

较前一交易日略有萎缩
$

前一交易日沪深股市在

朦胧利好刺激下暴涨
!

但由

于利好并未兑现
!

导致投资

者失望情绪
!

市场做空压力

也随即放大
$

摩根大通证券
%

亚

洲
&

有限公司总经理
'

大 中 华 区 首 席 经 济 学

家龚方雄表示
!

中国政

府 越 来 越 担 心 经 济 放

缓
!

这正是他发布此报

告的逻辑起点
$

从整个报告的结构

看
!

龚方雄提及的经济

刺激方案
!

其实应该更

多地被视为一种有效资

产管理的途径
!

以及应

对即将到来的经济增速

放缓的措施
!

而非股民

所期待的
"

救市资金
( $

不过
!

市场的反应

是 任 何 人 都 无 法 事 先

预计的
$

龚方雄并不愿

意 将 市 场 的 反 应 与 自

己的报告联系起来
!

他

说
)*

其实市场本来也

就跌得差不多了
!

过去

一 段 时 间 只 是 严 重 超

卖
!

投资者忽略了一些

基本层面的好转
)

例如

通胀的下行
!

国际商品

价格的下跌
!

美元的走

强
+++

中 国 经 济 在 美

元 走 强 的 时 候 一 般 都

表现很好
$

所以市场前

期 本 来 就 不 应 该 下

跌
$ (

龚方雄也坦承
!

这

两 天 接 听 的 客 户 电 话

很多
$

摩根大通的客户

们 是 否 认 同 他 在 报 告

中的判断
,

是否也认为

中 国 政 府 将 出 台 经 济

刺激方案
, *

这个就不

能问我了
!

还是要由市

场来回答
$ (

龚方雄笑

道
$

据
$

第一财经日报
%

质疑一
!

财税政策还有多少空间
&

记者就龚方雄的报告采

访财政部科研所所长贾康和

国家税务总局科研所副所长

靳东升
!

两位接近决策层的专

家均表示对此事不了解
)*

没

有听说
( $

对于
!"""

亿
#

$"""

亿元中还包括减税措施

的消息
!

靳东升则认为
*

税收

事实上已经尽力了
$ (

质疑二
!

千亿资金说拿就拿
&

银河证券首席经济学家

左小蕾直指报告
*

瞎说
( !

她

表示
!

此报告的依据可能是央

行为了缓解小企业融资难的

情况
!

调增
!""%

年度商业银

行信贷规模的政策
$

本月早些

时候
!

有媒体报道
!

鉴于小企

业融资的主力银行主要是地

方金融机构
!

央行调增采用

*

区别对待
(

的方式
!

对全国

性商业银行在原有信贷规模

基础上调增
&'

!

对地方性商

业银行调增
(")

$

*

根 据 这 个 政 策
!

!"""

亿的额度早就有人计算出来

了
!(

左小蕾说
!*

政府的钱可

不是随便拿出来的
!

钱怎么用

早就有预算了
!

并且是要经过

人大批准的
- (

质疑三
!

现在需要政府斥资救市吗
&

北大中国经济研究中心

霍德明教授表示并不清楚消

息来源
!

但他认为
!

政府斥资

救市一般都是在危难紧急时

期
!

或者金融风暴发生后
$

*

现在没到经济危难时期
!

所

以我不同意斥资救市
!(

霍教

授反问记者
!*

现在有银行倒

闭吗
,

我看目前几大国有银行

还是赚钱的嘛
$ (*

证券市场

里每天都有各式各样的消息
'

谣言在流传
!

这是习以为常的

事
!

不用太在意
$ (

至于报告中

*

中国政府决策层正在审慎考

虑
(

一说法
!

霍教授笑称
!*

要

让人家相信他才能从中获利

嘛
$ (

据
$

每日经济新闻
%

光说不练是假把式
-

摩

根大通的一篇研究报告竟

然催生出
*+%

点的大阳线
!

那么其自身在中资股上是

做多还是做空
,

从港股市场

上摩根大通的操作找到了

答案
$

根据港交所披露资料显

示
!

摩根大通在
%

月
*

日至

%

月
*$

日
!

先后增持了
,

只

-

股
!

涉及资金规模达
+.%,

亿港元
$

报告出台前
!

摩根大通

在暴跌的香港市场逆市增持

近
%

亿港元的中资股
.

报告

出台之后
!

/

股与港股同时

展开强势反弹
!

这种高抛低

吸的时机把握的精准性
!

绝

非普通投资者能够效仿的
$

而之前
!

在
+

月下旬召

开的第七届中国证券投资

基金国际论坛半年峰会上
!

摩根大通的龚方雄指出
!

-

股的机会很大
$

+

月底
!

他

在接受香港媒体访问时依

然坚持认为
!

/

股将在奥运

期间回稳
!

并对港股带来支

持
$

就在龚方雄唱好
-

股

的同时
!

来自联交所的资料

却显示
!

摩根大通
+

月底大

举减持多只中资股
!

套现逾

!%

亿港元
$

这样看来
!

摩根

大通好像为其
*

出逃
(

成功

地实施了
*

障眼法
( $

据
$

每日经济新闻
%'

$

中国证券报
%
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曹中铭

利好传闻落空大盘跌幅超
$%

��

市场
反应过度

@A

��x�w

发唱多报告前
摩根大通大买

-

股
 w¡¢£¤¥¦§

不要掉入外资投行
设下的利益陷阱

一些专家认为
!

为经济可

能出现的下滑准备好
*

托底
(

预案是有必要的
$

不过
!

尽管

内外部不确定性困扰经济增长
!

但基本面向好的中国经济还没

有到需要全面出手拯救的时候
$

现在
!

可以考虑出台适度减税等

措施来促进经济稳定增长
$

国家信息中心首席经济

师兼经济预测部主任范剑平

认为
!

尽管目前我国的经济增

长还处于
*

绿灯区
( !

但出于

对外部经济增长率下滑的担

忧
!

目前确实需要研究备用方

案
!

内容可包括加大政府的财

政投资等
$

*

从目前的状况看
!

现在

根本不需要出台 这 样 的 政

策
$ (

范剑平说
!

目前经济出

现了一些向好的迹象
!

没有必

要出台刺激经济的政策
$

国务院发展研究中心金

融研究所综合研究室副主任

陈道富表示
!

目前宏观经济存

在下行风险
!

但通胀的压力仍

然存在
!

如果启动大规模的经

济刺激方案
!

可能不是一个很

好的搭配
$

据
$

中国证券报
%

'

托底
(

预案有备无患

李先生是广州顶津食品

有限公司南宁分公司工人
!

在这里工作已有两年
!

主要

负责康师傅瓶装水的仓库管

理
$*

康师傅矿物质水就是用

自来水做的
- (

李先生说
!

他

的工作地点离生 产 车 间 很

近
!

经常有机会进入车间
$

他

在车间里并没有看到广告上

宣传的
*

优质水源
( !

产品用

水都是来源于普 通 的 自 来

水
!

过滤后加入一些添加剂

就成了市场上出售的
*

矿物

质水
( $

*

生产车间还和厕所紧

靠在一起
$ (

李先生说
!

他经

常看到厕所门和车间门同时

敞开
!

工友在两门口间进进

出出
$

他不知道车间和厕所

紧靠在一起是否符合卫生标

准
$

%

月
*0

日下午
!

记者来

到位于南宁高新区康师傅瓶

装水生产基地进行求证
$

得

到门卫允许后记者进入该园

区
!

在生产康师傅瓶装水工

厂的左侧
!

找到了两处车间

入口
$

记者看到
!

车间入口

靠着两个敞开门 的 男 女 厕

所
$

透过车间入口旁的玻璃

窗户
!

记者看到有几个像锅

炉模样的设备
!

却没有看到

任何工人
$

一位从厕所出来

的工人说
!

因为是周末
!

大

多工人已回家休息了
$

记者从南宁市卫生部门

了解到
!

食品生产经营场所

!&

米范围内不得有开放性

污染源
$

另外
!/

广西壮族

自治区食品卫生 许 可 证 发

放管理办法
0

和
/

定型包装

饮用水企业生产卫生规范
0

也规定
!

厂区周围必须无垃

圾堆
'

粪坑
'

污水塘
'

开放式

厕所
'

禽畜养殖场等开放性

污染源
$
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%

月
!*

日
!

记者将调查

到的情况向康师傅天津总部

反映
!

并按照其公关部负责人

的要求以电子邮件的形式
!

将

采访提纲发送到康师傅天津

总部
$

不久
!

康师傅华南区负责

人杨艳致电记者称
!

南宁生产

的康师傅矿物质水的确是用

自来水净化加工而成
!

以前广

告上宣传的
*

优质水源
(

存在

*

瑕疵
( !

但产品本身的品质

没有问题
$

对
*

厕所紧靠车间
(

的问

题
!

杨艳表示
!

工厂的生产环

境符合卫生标准
!

是在取得卫

生部门允许下进行生产的
$

一

直以来
!

工厂很重视生产的环

境卫生
!

每位工人进入车间都

要经过严格的消毒处理
$

广西同望律师事务所的

黎律师接受采访时表示
!*

按

照该公司的说法
!

康师傅已

涉嫌虚假宣传
!(

黎律师说
!

其广告上宣传的
*

优质水

源
(

应该是指天然的
'

无污染

的水源
!

而自来水是管道水
!

不是山泉水
'

矿泉水
!

不属于

*

优质水源
( $

康师傅瓶装水是否涉嫌

虚假宣传
,

对此
!

国家工商

总局广告司相关人士表示
!

企业在媒体上发布的广告

首先要真实合法
!

即宣传内

容要 与 实 际 情 况 相 符
!

至

于康师傅的这则广告是否

存在虚假宣传
!

还需由当

地工商部门调查后才能认

定
$

一旦核实确实是虚假

广告
!

将根据我国
/

广告

法
0

进行处理
$

$

南宁晚报
%

供稿

!éêëì

!íYîï

康师傅
*

水源门
(

事件

出来后
!

有消息称
!

在济南的

一些超市
!

康师傅瓶装水遭

遇了下架的处境
!

网络上还

将
*

康师傅
(

戏称为
*

诓师

傅
( $

那么
!

南宁市场对该事

件有什么反应
,

%

月
*%

日下午
!

记者依

次走访了南宁市人人乐超

市
'

北京华联
'

沃尔玛和一些

街边零售店
!

发现大部份超

市仍在销售
*

康师傅瓶装

水
( $

在人人乐超市销售饮料

的区域里
!

货架上摆满了康

师傅瓶装水
!

每瓶水的包装

上面都印有三个显眼的字体

*

矿物质
( $

记者发现
!

这些

瓶装水均来源于两个产地
!

一个是在广州
!

另一个在南

宁
!

但包装却不一样
$

广州生

产的包装上出现了
*

游离

态
(

一词
!

而有消息称
!

就连

上海同济大学化学系的教授

也搞不懂
*

游离态
(

是什么

意思
$

产品宣传广告存在
'

瑕疵
)

!bêëì

大多超市仍在销售

!ð¬ñò

康师傅涉嫌虚假宣传

康师傅 在 宣 传 广 告 中

称 其 生 产 的 瓶 装 水 源 自

*

优质水源
( !

喝了能
*

让

生命充满健康的活力
( $

为

印证这一说法
!

%

月
*+

日
!

记者再次来到南宁市科 园

大道高新七 路 正 鑫 科 技 园

附近了解情况
$

附近最具代

表的自然水源就是可利江
!

而近年来可利江一直都是环

保部门环境综合整治的重点

区域
$

记 者 从 附 近 一 些 村 民

口中了解到
!

他们在这里生活

了几十年
!

没有听说过这个区

域有优质水源
$

现在附近的工

厂越来越多
!

目前这里的村民

大多是喝自来水
$

生产环境是否符合卫生标准
&

南宁生产基地周围有无
'

优质水源
)&
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